



im Januar 2012

1. Einladung zum 4. «Zürcher Heustöffel – Treffen» Sonntag 1. April 2012, 13:30 bis ca. 18 Uhr

Kantonsschule Rychenberg
Rychenbergstrasse 110
8400 Winterthur

Liebe Heustöffelfreunde und – freundinnen

Gerne laden wir Euch zum vierten « Zürcher Heustöffel – Treffen » ein. Wir legen den Termin wieder bewusst auf einen Sonntag, das hat ja bestens geklappt. Die Liste der Interessierten (siehe Beilage) hat sich weiter vergrössert.

Wir hoffen, dass Euch auch im letzten Jahr schöne Heustöffelbeobachtungen gelungen sind und freuen uns, wenn der Eine oder die Andere am Treffen davon berichtet. Natürlich sind auch Beiträge aus früheren Jahren erwünscht.

Wir bitten Euch um baldige Anmeldung, damit wir ein vielseitiges Programm zusammenstellen können. Natürlich sind weitere Interessierte herzlich willkommen.

An Infrastruktur stehen uns ein Beamer, ein Laptop und bei Bedarf Binokulare zur Verfügung. Selbstverständlich gibt es auch noch einen Diaprojektor.

Das detaillierte Programm werden wir Euch ca. zwei Wochen vor dem Treffen mit der 2. Einladung zuschicken.

Wir freuen uns, Euch zahlreich in Winterthur begrüßen zu dürfen!

Herzliche Grüsse
Die Organisatoren
Stefan Kohl & Michael Widmer

Anmeldung zum 4. « Zürcher Heustöffel – Treffen » Sonntag, 1. April 2012 in Winterthur

Name und Vorname: _____

Ich nehme gerne teil:

Ich bin leider verhindert:

Ich möchte ein Referat halten

Titel des Beitrags: _____

Dauer des Beitrags: ca. 5 min ca. 10 min ca. 15 min

Bitte bis spätestens **4. März 2012** per E-Mail zurücksenden an Stefan Kohl, stefan.kohl@bluewin.ch



Beilage: Liste, der an Heustöffeln interessierten Personen